



Bundesagentur für Arbeit
bringt weiter.



KompetenzCenter Metropolregion Rhein-Neckar Berliner Str. 23a,
67059 Ludwigshafen

Mein Zeichen: MRN
(Bei jeder Antwort bitte angeben)

Anrede
Titel Vorname Name
Straße Hausnummer
PLZ Ort

Name: Frau Angel
E-Mail: Ludwigshafen.KompetenzCenter-MRN@arbeitsagentur.de
Datum: Dezember 2018

Einladung zur Fachtagung Pflege 2019 in der Metropolregion Rhein-Neckar

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Fachkräftesituation in der Pflege bleibt weiterhin angespannt. Jüngste Entwicklungen, wie die Verabschiedung des Pflegepersonal-Stärkungsgesetzes oder die rheinland-pfälzische Fachkräfte-Qualifizierungsinitiative Pflege 2.0 zeigen, dass sich die Verantwortlichen in Politik und Wirtschaft den wachsenden Herausforderungen der Pflegekräftesituation stellen.

Wir wollen unseren Beitrag dazu leisten und führen unsere bewährte Fachtagung Pflege in der Metropolregion Rhein-Neckar fort. Die Agenturen für Arbeit sowie der Verband Region Rhein-Neckar laden Sie herzlich ein zur

3. Fachtagung Pflege
Dienstag, 19. Februar 2019, um 13:00 Uhr
Hochschule Ludwigshafen am Rhein
Ernst-Boehe-Straße 4 (Gebäude A, Aula)
67059 Ludwigshafen

Es erwarten Sie Informationen und Vorträge zur aktuellen Fachkräftesituation sowie Prognosen und Ausblicke in der Metropolregion Rhein-Neckar. Fachforen bieten die Gelegenheit, mitzureden, zu diskutieren und Fragen zu stellen. Im Anschluss freuen wir uns, mit Ihnen – den Personalverantwortlichen und Entscheidern im Sozial- und Gesundheitswesen – in den fachlichen Austausch zu gehen.

Bitte geben Sie Ihr Wunschforum bei der Anmeldung an. Die wesentlichen Erkenntnisse und Fragestellungen aus allen Foren werden dem Plenum zum Abschluss der Veranstaltung vorgestellt.

Hinweise zum Programm entnehmen Sie bitte der beigefügten Anlage. Die Teilnahme ist kostenlos. Die Anmeldung erfolgt online über www.m-r-n.com/fachtagung-pflegeberufe2019.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen

Heidrun Schulz
Vorsitzende der Geschäftsführung der
Regionaldirektion Rheinland-Pfalz-Saarland

Ralph Schlusche
Verbandsdirektor
Verband Region Rhein-Neckar